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新しい議会の構成決まる ２㌻
待望の新普代分署  完成間近�─ ６月定例会 ４㌻
地方創生の戦略など問う�─ 一般質問 ６㌻

予算審議その後…くろさき荘客室改修は？ ８㌻

母
に
抱
か
れ
て
…

　
　
　
　
　
　
（
５
月
28
日
、乳
児
健
診
で
）
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久
慈
広
域
議
員
の

選
挙
も
行
う

　

同
臨
時
議
会
で
は
、
久
慈
広

域
連
合
議
会
議
員
の
選
挙
も
行

わ
れ
ま
し
た
。
そ
の
結
果
、
大

上
浩
史
議
員
と
野
場
義
時
議
員

の
２
人
が
選
ば
れ
ま
し
た
。

　

岩
手
県
沿
岸
知
的
障
害
児
施

設
組
合
の
議
員
は
、
熊
谷
有
耕

議
員
、
岩
手
北
部
広
域
環
境
組

合
の
議
員
に
は
、
中
上
一
登
議

員
と
金
子
泰
男
議
員
、
岩
手
県

後
期
高
齢
者
医
療
広
域
連
合
議

会
議
員
に
は
柾
屋
伸
夫
村
長
が

そ
れ
ぞ
れ
選
ば
れ
ま
し
た
。

　

初
議
会
で
は
議
長
が
不
在
の

た
め
、
最
年
長
の
坂
下
重
雄
議

員
が
臨
時
議
長
を
務
め
、
議
長

の
選
挙
を
行
い
ま
し
た
。

　

議
長
の
選
挙
は
全
議
員
10
人

に
よ
る
投
票
で
行
わ
れ
、結
果
、

中
村
裕
議
員
が
５
票
、
大
上
浩

史
議
員
が
５
票
で
同
票
と
な

り
、
く
じ
の
結
果
、
若
い
番
号

を
引
い
た
中
村
議
員
が
当
選
と

な
り
ま
し
た
。

　

こ
の
後
、
副
議
長
の
選
挙
が

行
わ
れ
、
熊
谷
有
耕
議
員
が
６

票
、中
上
一
登
議
員
が
４
票
で
、

熊
谷
議
員
が
副
議
長
に
当
選
し

ま
し
た
。

議長・副議長　就任
新しい体制決まる�

議長に中村 裕議員

改選後、全10人の議員で開かれた初の本会議

■第４回  議会臨時会（初議会）

常
任
委
員
会
の

体
制
決
ま
る

　

議
員
の
改
選
に
伴
い
、
新
た

に
常
任
委
員
会
の
所
属
構
成
を

決
め
ま
し
た
。

　

常
任
委
員
会
は
、
議
会
の
内

部
機
関
と
し
て
、
議
案
や
請
願

な
ど
の
審
査
の
ほ
か
、
村
の
事

務
調
査
な
ど
を
行
う
た
め
に
設

け
て
い
ま
す
。

　

総
務
常
任
委
員
会
、
産
業
経

済
常
任
委
員
会
、
議
会
広
報
常

任
委
員
会
の
３
つ
の
委
員
会
に
、

議
長
を
除
く
全
議
員
が
所
属
し

ま
し
た
。
ま
た
同
様
に
議
会
運

営
委
員
会
の
構
成
も
新
た
に
決

め
ま
し
た
。

　

議
会
運
営
委
員
会
は
、
円
滑

な
議
会
運
営
を
行
う
た
め
に
設

置
し
て
い
ま
す
。
議
案
や
請
願

を
審
査
す
る
ほ
か
▼
会
議
規
則

や
委
員
会
条
例
▼
議
長
の
諮
問

事
項
―
な
ど
に
つ
い
て
調
査
を

行
い
ま
す
。

　

新
た
な
委
員
会
構
成
は
左
表

の
通
り
で
、任
期
は
２
年
で
す
。

監
査
委
員
に

大
上
議
員
選
任

　

同
臨
時
議
会
で
は
、
６
月
25

日
に
任
期
が
満
了
し
た
議
会
選

出
の
監
査
委
員
の
選
任
も
行
わ

れ
ま
し
た
。

　

結
果
、
大
上
浩
史
議
員
を
選

任
す
る
こ
と
に
全
員
賛
成
で
同

意
し
ま
し
た
。

　

任
期
は
６
月
26
日
か
ら
４
年

間
で
す
。

議長　中村　 裕 副議長　熊谷有耕

■議長あいさつ

産業・観光の振興に努力
　現在、村は東日本大震災からの復旧にほぼ目途がついた状況です
が、村を取り巻く環境は、誠に厳しく、前途多難であります。議会
としては、目の前に迫った人口減少問題への対応はもとより、産業・
観光の振興、経済の活性化は急務であり、福祉・教育環境について
も同様です。
　このような中で、議会を代表する議長としてのその責任の重さを
痛感し、村民の皆様からの多岐にわたる要望を厳粛に受け止め、 真に
村民の皆様の付託に応える議会として村政に反映させてまいります。
今後もご指導、ご鞭

べん

撻
たつ

をお願いいたします。

委員会名 委員氏名 内　容

総務常任委員会

委 員 長　坂下　重雄 
副委員長　野場　義時 
委　　員　嵯峨　典

み ち ゆ き

行 
　　　　　大上　浩史 
　　　　　熊谷　有耕

総務、民生および文化・
教育に関する事務の調
査や請願・陳情などの
審査を担当

産業経済常任委員会

委 員 長　金子　泰男 
副委員長　中上　一登 
委　　員　正路　正敏 
　　　　　森田　幸一

産業・経済や建設に関
する事務の調査や請願・
陳情などの審査を担当

議会広報常任委員会

委 員 長　中上　一登 
副委員長　森田　幸一 
委　　員　嵯峨　典行 
　　　　　正路　正敏

年４回発行する「ふだ
い議会だより」の記事
の作成や写真の選定な
ど編集作業を担当

議会運営委員会

委 員 長　森田　幸一 
副委員長　嵯峨　典行 
委　　員　中上　一登 
　　　　　正路　正敏 
　　　　　金子　泰男 
　　　　　坂下　重雄 
　　　　　大上　浩史 
　　　　　野場　義時

議会の運営を円滑に行
うため、議案や請願な
どの審査のほか、会議
規則、委員会条例、議
長の諮問に関する事項
などを担当

新しい委員会の構成

副議長は熊谷有耕議員

　

議
員
改
選
後
の
初
議
会
が
６
月
26
日
に
開
か

れ
ま
し
た
。
選
挙
で
当
選
し
た
議
員
10
人
が
気

持
ち
新
た
に
議
会
議
場
に
参
集
。
議
長
や
副
議

長
の
選
挙
、
各
委
員
会
の
構
成
な
ど
を
決
め
ま

し
た
。
選
挙
の
結
果
、
議
長
に
中
村
裕
議
員
、

副
議
長
に
熊
谷
有
耕
議
員
が
当
選
し
ま
し
た
。

ま
た
各
常
任
委
員
が
選
出
さ
れ
、
新
し
い
構
成

が
決
ま
り
ま
し
た
。大上浩史 議員
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■ ６月定例会のあらまし 

通学路にある銅屋橋も橋梁長寿命化修繕
計画の橋として点検が行われる予定です

　

橋
り
ょ
う梁

長
寿
命
化
計
画
は

金
子
議
員

問
　
橋
梁
長
寿
命
化
修
繕
計
画

作
成
業
務
委
託
料
１
千
万
円
の

具
体
的
な
中
身
は
。

太
田
建
設
水
産
課
長

答
　
県
と
の
調
整
で
今
回
の
補

正
に
な
っ
た
。
橋
梁
は
長
さ
２

㍍
以
上
が
対
象
で
、
50
カ
所
程

度
。
当
初
予
算
で
も
計
画
し
た

道
路
ス
ト
ッ
ク
点
検
（
路
面
や

照
明
な
ど
付
属
物
）
と
も
併
せ

な
が
ら
計
画
的
に
修
繕
す
る
。

　

貯
蓄
組
合
へ
の
奨
励
金
は

中
村
議
員

問
　
各
納
税
貯
蓄
組
合
に
対
す

みんなの声ＶＯＩＣＥ

る
奨
励
金
が
計
画
よ
り
23
万
７

千
円
減
少
し
て
い
る
要
因
は
何

か
。

横
田
税
務
出
納
課
長

答
　
村
全
体
で
課
税
額
、
納
期

内
納
付
額
が
減
と
な
り
、
奨
励

金
も
全
体
で
減
っ
て
い
る
。

　

営
漁
活
動
支
援
の
内
容
は

中
上
議
員

問
　
地
域
再
生
営
漁
活
動
支
援

事
業
補
助
金
１
０
０
万
円
の
内

容
を
伺
う
。

太
田
建
設
水
産
課
長

答
　
事
業
主
体
は
村
漁
協
で
、

内
容
は
コ
ン
ブ
、
小
魚
な
ど
で

ち
く
わ
、
か
ま
ぼ
こ
な
ど
を
作

る
研
究
を
し
た
り
、
先
進
地
視

察
、
諸
材
料
費
な
ど
で
あ
る
。

　

村
の
名
産
、
特
産
と
な
る
よ

う
力
を
入
れ
て
進
め
る
。

　

魅
力
体
験
事
業
の
説
明
を

中
村
議
員

問
　「
ま
ち
、
ひ
と
、
し
ご
と

創
生
費
」
の
委
託
料
１
４
０
万

円
、
青
の
国
ふ
だ
い
の
魅
力
体

感
交
流
事
業
の
説
明
を
。

道
下
地
域
創
生
室
長

答
　
青
の
国
ふ
だ
い
魅
力
体
感

交
流
事
業
の
宮
沢
賢
治
歌
碑
制

作
設
置
業
務
委
託
の
内
容
は
、

普
代
か
ら
宮
城
県
石
巻
市
の
間

に
歌
碑
が
９
基
設
置
さ
れ
て
い

て
、
普
代
で
10
基
目
と
な
る
。

　

こ
れ
に
よ
り
観
光
、
歴
史
探

訪
の
ル
ー
ト
造
成
を
す
る
。
場

所
は
黒
崎
展
望
台
付
近
を
検
討

し
て
い
る
。

　

駅
前
１
号
線
の
見
通
し
は

中
村
議
員

問
　
駅
前
１
号
線
の
沢
山
橋
新

設
工
事
に
係
る
用
地
買
収
、
家

屋
移
転
な
ど
事
業
見
通
し
は
。

太
田
建
設
水
産
課
長

答
　
全
体
事
業
は
平
成
26
年
度

か
ら
29
年
度
ま
で
の
４
年
間
。

現
在
繰
越
で
測
量
等
、
協
議
、

調
整
段
階
。
平
成
27
年
度
事
業

で
用
地
買
収
、
家
屋
の
移
転
等

実
施
を
し
た
い
。
平
成
28
、
29

年
度
で
橋
の
架
け
替
え
、
前
後

の
道
路
改
良
に
な
る
。

変わらぬご支援を
　このたび久慈消防署普代分署の庁舎建
設に際しまして、村当局のご理解と、格
別のご協力を賜りました関係者の皆様に
深く感謝申し上げます。
　旧普代分署は、昭和51年３月に建設
され、約40年の長きにわたり、普代村
の防災拠点として、火災、救急、風水害
などの災害に対処し、その使命を果たし
てまいりました。
　新庁舎におきましても、職員一同職務
に精励し、普代村民の安心、安全のため
より一層努力精進する所存ですので、こ
れまで同様変わらぬご支援・ご協力をお
願い申し上げます。

久慈消防署普代分署

佐々木 昭二分署長

災害時にも安心 !
　旧普代分署は、私が小学生の時、住宅
も少ない通学路の途中に建てられていま
した。子ども心に「何かあったら駆け込
める」といった安心のとりでのような存
在でした。実際、そういった意味で、子
どもたちの通学路に分署がなくなってし
まうのは、何だか寂しい気もします。
　新しい分署は津波の浸水予想区域から
離れた場所に建設され、災害時にも安心
です。広い建物と広い駐車場を有してい
ますので、災害時にはその対応も幅が広
がるのではないかと期待しています。こ
れからも安全で安心に暮らせる村づくり
をお願いします。

中山  和枝さん

（48＝緑区）

▲︱

村の防災拠点、完成間近�

舗装工事が行われる新久慈消防
署普代分署（緑区、７月14日）

待望の新普代分署
７月２２日に始動�

　村議会６月定例会が６月９日に開かれ、平成26年度の一般
会計補正予算と２特別会計補正予算の専決処分、平成27年度
の一般会計予算の増額補正など８議案を全会一致で承認・可決
しました。一般質問には中上一登議員が登壇。１期４年間の柾
屋村政の自己評価などを質問しました。

通
信
シ
ス
テ
ム
移
設

１
５
０
０
万
円
増

　

平
成
27
年
度
一
般
会
計
補
正

予
算
で
は
、
歳
入
歳
出
に
そ
れ

ぞ
れ
７
３
４
０
万
円
を
増
額

し
、
総
額
31
億
１
９
１
０
万
円

に
し
ま
し
た
。

　

主
な
内
容
は
▼
普
代
分
署
消

防
指
令
シ
ス
テ
ム
等
移
設
委
託

料
１
５
０
０
万
円
▼
う
ね
と
り

荘
敷
地
法
面
緑
化
工
事
３
８
０

万
円
▼
北
緯
40
度
体
感
ラ
ン
ド

整
備
事
業
７
０
３
万
１
千
円
―

な
ど
を
増
額
し
ま
し
た
。

人
権
養
護
委
員
に

釜
谷
さ
ん
推
薦

　

諮
問
第
１
号
で
人
権
擁
護
委

員
に
太
田
名
部
の

谷
壽
人
さ

ん（
72
）を
推
薦
す
る
こ
と
に
全

員
賛
成
で
同
意
し
ま
し
た
。

　

谷
さ
ん
は
現
在
４
期
12
年

目
。
新
任
期
は
平
成
27
年
10
月

１
日
か
ら
同
30
年
９
月
30
日
ま

で
の
３
年
間
の
予
定
で
す
。

釜谷壽
ひさ

人
と

さん

主
な
質
疑
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中
上
一
登
議
員

　
１
期
目
４
年
間
の
柾
屋
村
政

の
自
己
評
価
は
。

柾
屋
村
長

　

就
任
後
、
震
災
復
興
の
強
力

な
推
進
に
努
め
て
き
た
。
村
民

所
得
も
、
震
災
前
よ
り
16
％
ア

ッ
プ
し
村
民
の
皆
様
に
底
力
を

発
揮
し
て
い
た
だ
い
た
４
年
間

と
認
識
す
る
。

中
上
議
員

　
震
災
後
の
状
況
と
し
て
商
店

街
の
衰
退
が
著
し
い
。
今
後
の

対
策
と
し
て
学
校
の
位
置
は
村

の
中
心
が
望
ま
し
い
。
見
解
を

伺
う
。

村
長

　

小
中
一
貫
校
建
設
は
27
年
度

の
実
施
設
計
で
、
策
定
中
で
あ

る
。ま
ち
づ
く
り
と
も
関
わ
り
、

地
方
創
生
と
も
関
連
す
る
こ
と

で
あ
り
、
思
い
は
議
員
と
同
じ

で
あ
る
。

復
興
費
の
一
部
負
担

村
へ
の
影
響
は

中
上
議
員

　
国
の
復
興
費
一
部
負
担
の
変

更
に
よ
る
村
へ
の
影
響
を
伺
う
。

村
長

　

本
村
の
対
象

事
業
は
、
普
代

駅
前
１
号
線
改

良
が
、
平
成
28

年
度
以
降
２
カ

年
分
３
・
９
億

円
分
の
１
・
５

％
、
５
８
５
万

円
が
新
た
な
負

担
と
な
る
。

　

県
営
事
業
で

は
、太
田
名
部
・

堀
内
の
漁
港
整

備
事
業
が
、
平

成
28
年
度
以
降

の
３
カ
年
分
51
億
６
４
０
０
万

円
に
対
す
る
村
負
担
は
２
５
８

２
万
円
が
新
た
な
負
担
と
な
る
。

　

一
部
負
担
に
よ
り
、
合
計
３

１
６
７
万
円
の
負
担
増
と
な

る
。

震災から５年。今年も定置網漁が始まり、
賑やかになった太田名部市場（７月22日）

中
な か

上
が み

　一
か ず

登
と

 議員

村政１期目の評価は

復興の推進に努力した４年
―　柾屋  村長

中
上
議
員

　
国
の
地
方
創
生
政
策
に
係
る
、

地
方
版
総
合
戦
略
策
定
の
状
況

を
伺
う
。

村
長

　

広
く
関
係
者
の
意
見
を
反
映

で
き
る
よ
う
村
民
、
産
業
界
、

行
政
機
関
、
教
育
機
関
な
ど
22

名
の
委
員
が
決
定
し
た
。
６
月

25
日
に
「
普
代
村
ま
ち
・
ひ
と
・

し
ご
と
推
進
会
議
」
を
立
ち
上

げ
る
。

　

基
本
目
標
、
基
本
的
方
向
の

決
定
は
第
１
回
の
推
進
会
議
に

お
い
て
素
案
を
ま
と
め
る
。

　

内
容
は
、
国
・
県
の
総
合
戦

略
を
勘
案
す
る
こ
と
と
さ
れ
、

▽
安
定
し
た
雇
用
を
創
出
す
る

こ
と
▽
結
婚
・
出
産
・
子
育
て

の
希
望
を
叶
え
る
こ
と
―
な
ど

の
内
容
で
、
10
月
末
の
成
案
決

定
の
予
定
と
な
る
。

中
上
議
員

　
こ
れ
ま
で
の
村
の
活
性
化
策

は
、
地
方
創
生
に
よ
っ
て
何
か

変
わ
る
の
か
。
人
口
減
少
対
策

プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム
の
案
の

取
り
組
み
は
ど
う
な
る
の
か
。

村
長

　

地
方
創
生
に
よ
っ
て
、
必
ず

し
も
一
自
治
体
で
完
結
す
る
と

は
思
っ
て
い
な
い
。

　

チ
ー
ム
案
は
村
が
委
嘱
し
て

い
る
地
域
づ
く
り
ア
ド
バ
イ
ザ

ー
と
村
が
一
緒
に
活
動
す
る
研

究
会
の
中
で
、
チ
ー
ム
の
案
を

研
究
課
題
と
し
て
い
く
。

中
上
議
員

　
村
民
の
将
来
に
関
わ
る
重
要

な
こ
と
を
バ
タ
バ
タ
と
決
ま
っ

た
委
員
で
ま
と
め
る
こ
と
が
村

の
た
め
に
な
る
の
か
。
も
っ
と

村
民
を
巻
き
込
み
、
多
く
の
想

い
を
聞
か
な
く
て
大
丈
夫
か
。

村
長

　

全
世
帯
に
地
方
創
生
に
関
す

る
ア
ン
ケ
ー
ト
を
お
願
い
す
る

予
定
だ
。

　

ま
た
、
分
野
別
に
各
地
で
懇

談
会
を
開
催
し
て
い
く
。

▼
地
方
創
生
計
画
の
対
応
は

皆
さ
ん
か
ら
の

陳
情
２
件
を
継
続
審
査

請
願
・
陳
情

　

公
共
サ
ー
ビ
ス
の

　

体
制
充
実
を

▼
陳
情
人
…
岩
手
県
国
家
公
務

関
連
労
働
組
合
共
闘
会
議　

議

長　

岩
崎
保
（
盛
岡
市
）

▼
陳
情
の
内
容
…
災
害
や
台
風

な
ど
で
大
き
な
被
害
が
発
生
し

た
際
、
国
で
は
本
省
と
地
方
の

出
先
事
務
所
と
が
綿
密
な
情
報

を
や
り
と
り
し
て
対
応
し
て
い

る
。
地
方
の
出
先
事
務
所
の
存

在
は
重
要
だ
が
、
現
政
権
は
道

州
制
を
導
入
し
構
造
改
革
を
し

よ
う
と
し
て
い
る
。

　

大
都
市
で
も
農
山
村
で
も
国

民
が
ど
こ
に
住
ん
で
い
て
も
健

康
で
文
化
的
な
生
活
が
営
め
る

よ
う
公
務
・
公
共
サ
ー
ビ
ス
を

維
持
、拡
充
す
る
よ
う
求
め
る
。

　

肝
炎
患
者
の

　

医
療
費
拡
充
を

▼
陳
情
人
…
Ｂ
型
肝
炎
被
害
対

策
東
北
弁
護
団　

団
長　

鹿
又

喜
治
（
宮
城
県
仙
台
市
）

▼
陳
情
の
内
容
…
現
在
、
わ
が

国
で
の
ウ
イ
ル
ス
性
肝
炎
患
者

は
３
５
０
万
人
以
上
と
推
定
さ

れ
、
国
は
医
療
費
助
成
を
行
っ

　

６
月
定
例
会
に
提
出
さ
れ
た
陳
情
は
２

件
で
し
た
。
産
業
経
済
常
任
委
員
会
（
森
田

幸
一
委
員
長
）
で
審
査
し
た
結
果
、
２
件
と

も
継
続
審
査
と
す
る
こ
と
に
し
ま
し
た
。
主

な
内
容
は
次
の
通
り
で
す
。

◆議会の主な動き◆

て
い
る
が
、
国
の
助
成
は
一
定

の
抗
ウ
イ
ル
ス
療
法
だ
け
で
、

こ
れ
以
外
の
患
者
は
入
院
、
手

術
費
用
が
高
額
に
な
っ
て
も
助

成
の
対
象
と
な
ら
な
い
。結
果
、

病
状
も
悪
く
な
り
仕
事
や
生
活

に
も
支
障
を
き
た
し
て
い
る
。

　

ま
た
、
肝
硬
変
患
者
へ
の
生

活
支
援
制
度
は
身
体
障
害
者
福

祉
法
上
の
肝
疾
患
の
障
害
者
手

帳
の
認
定
基
準
が
厳
し
く
、
亡

く
な
る
直
前
で
な
け
れ
ば
認
定

さ
れ
な
い
。

　

国
は
早
急
に
実
態
に
合
っ
た

基
準
緩
和
、
見
直
し
を
行
う
べ

き
で
あ
る
。

　議員が出席した会議や研修会、行事などを報告
します。（４月１日〜７月21日、抜粋）

４月 ▶１日・産業経済・総務常任委員会合同視察
（くろさき荘）▶４日・消防団歓送迎会（くろさき荘）
▶６日・普代中入学式（同中）▶７日・はまゆり子
ども園入園式（同園）▶８日・普代小入学式（同小）
▶17日・議会広報常任委員会（役場）▶20 〜 21日・
三陸北縦貫道路整備促進期成同盟会緊急中央要望

（東京都）▶24日・宮古港400周年記念式典（宮古市）
▶26日・村消防団特別点検（村内）▶27日・竹下
亘復興大臣来村（村内）
５月 ▶１日・議会全員協議会（役場）▶８日・老
人クラブ連合会定期総会（くろさき荘）▶16日・
普代中体育祭（同中）▶23日・普代小大運動会（同
小）▶25日・鵜

うの

鳥
とり

神社例大祭（鵜鳥神社）
６月 ▶３日・三陸北縦貫道路整備促進期成同盟会
総会及び三陸国道事務所への要望（宮古市）▶４日・
議会運営委員会（役場）▶９日・村議会第３回定例
会（役場）▶26日・村議会全員協議会（役場）、村
議会第４回臨時会（役場）

７月 ▶２日・議会広報常任委員会（役場）▶８日・
八戸・久慈自動車促進期成同盟会平成27年度要望
活動（久慈市・宮古市）、岩手銀行野田支店竣工式（野
田村）、議会広報常任委員会（役場）▶９〜10日・
第１回政務調査会並びに政務調査会研修会（紫波町）
▶10日・北奥羽開発促進協議会定例総会（八戸市）
▶13日・村議会全員協議会（役場）▶17日・議会
運営委員会（役場）、村議会第５回臨時会（役場）
▶18日・はまゆり学園夏まつり（宮古市）▶21日・
片座亮一氏叙勲祝賀会（くろさき荘）

　※そのほか、岩手県町村議会議長会主催の研修会、
岩手県沿岸知的障害児施設組合例月現金出納検査、
久慈広域連合議会臨時会などに、各議員が出席して
います。

記事の構成を話し合う広報常任委員会。皆さんに
親しまれる「議会だより」を目指します�

「一般質問」―
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さ
れ
、
震
災
後
は
屋
内
駐
輪
場

サ
ー
ビ
ス
、
新
鮮
魚
介
類
の
提

供
、
周
辺
の
景
観
整
備
な
ど
で

先
行
き
の
明
る
さ
が
見
え
て
い

た
が
、
一
方
で
、
施
設
の
老
朽

化
に
よ
る
投
資
は

避
け
ら
れ
な
い
問

題
と
し
て
残
っ
て

い
た
。

　

さ
ら
に
投
資
を

続
け
存
続
さ
せ
る

べ
き
か
、
移
転
す
る
べ
き
か
な

ど
、
震
災
後
も
村
と
議
会
で
議

論
が
続
い
て
い
た
。
そ
し
て
必

要
と
い
う
結
論
か
ら
、
昨
年
食

堂
な
ど
が
新
築
さ
れ
た
。

　

震
災
以
前
か
ら
、
10
年
以
上

に
わ
た
り
、
く
ろ
さ
き
荘
の
赤

字
体
質
と
存
廃
が
議
会
で
議
論

さ
れ
て
き
た
経
緯
が
あ
る
。

　

昭
和
53
年
度
以
降
か
ら
、
役

場
会
計
よ
り
繰
り
入
れ
た
資
金

は
平
成
21
年
度
ま
で
累
計
15
億

３
５
０
０
万
円
に
上
る
。
こ
れ

ま
で
単
年
度
で
黒
字
を
出
す
こ

と
は
な
か
っ
た
。

　

宿
泊
者
数
の
経
緯
は
、
昭
和

59
年
度
２
万
３
６
４
４
人
。
平

成
10
年
度
１
万
２
０
８
３
人
。

平
成
17
年
度
６
５
７
８
人
と
激

減
を
続
け
た
。
そ
の
後
も
震
災

直
前
ま
で
６
０
０
０
人
前
後
で

　

今
回
の
改
修
で
客
室
は
よ
り

快
適
に
な
っ
た
。
し
か
し
、
今

後
は
工
事
関
係
客
の
需
要
が
な

く
な
っ
た
後
の
集
客
対
策
な

ど
、
全
体
の
経
営
計
画
が
必
要

と
考
え
ら
れ
る
。

　

村
唯
一
の
宿
泊
施
設
と
し

て
、
会
食
や
法
事
、
帰
省
さ
れ

る
方
の
利
用
な
ど
、
私
た
ち
の

利
用
も
経
営
を
左
右
す
る
。
一

方
で
、
村
内
外
の
方
た
ち
が
利

用
し
た
い
と
い
う
工
夫
も
課
題

で
あ
る
。
議
会
で
も
今
後
と
も

最
善
の
方
法
を
考
え
て
い
き
た

い
。
皆
さ
ん
の
ご
意
見
を
お
寄

せ
く
だ
さ
い
。

推
移
し
て
い
る
。

　

現
在
は
震
災
復
興
関
係
の
お

客
様
で
持
っ
て
い
る
。数
年
後
、

一
般
客
だ
け
で
１
万
人
を
目
指

す
方
向
だ
が
、
エ
ア
コ
ン
設
備

契
約
寸
前
で
頓
挫
し
て
い
る
。

同
23
年
12
月
に
は
、
新
任
の
支

配
人
の
下
、
経
費
削
減
と
サ
ー

ビ
ス
向
上
策
の
経
営
計
画
が
示

さ
れ
た
。
特
に
も
食
材
の
原
価

で
そ
れ
が
可
能
か
は
難
し
い
も

の
が
あ
る
。

　

平
成
22
年
７
月
に
は
、
公
営

と
し
て
の
運
営
の
厳
し
さ
か

ら
、
民
営
化
を
検
討
し
た
が
、

率
は
21
年
度
54
・
４
％（
前
年

度
59
・
７
％
）
と
非
常
に
高
く

改
善
の
余
地
が
あ
っ
た
。

　

新
支
配
人
の
経
営
計
画
に
よ

り
、
原
価
率
は
30
％
台
に
改
善

村はどう対応したか�

４
カ
月
後

平成27年3月定例会
補正予算質疑

現　在

全室にエアコン設置済み�
　現在、全40室にエアコンを設置し、７月18日から使用している。洗面台は、７月下旬には使用で
きるように工事を進めている。バス・トイレ付きの部屋の改修については、建物東側（フロントから

奥側）の４室を改修予定している。現在２部屋に
はバス・トイレがついているので、工事が完了す
れば、合計６部屋がバス・トイレ付きになる。現在、
設計段階で今年中の完成を目指している。
　屋根の雨漏りは、確認済みで、補正予算で修理
したいと考えている。全体的に老朽化が進んでい
るので今後も館内を随時点検し、お客様が快適に
宿泊できるよう、努力改善していきたい。

（商工観光雇用対策室長）

答　弁

改修内容を再度協議する

質　問

くろさき荘の客室改修は、
効果をしかっり検証しての案か？

　国民宿舎「くろさき荘」の客室改修で１億
2800万円をかけ、全室に冷暖房設備と洗面台
を設置し、さらにバス・トイレ付きの部屋を４
室増やす計画だと説明を受けたが、バス・トイ

レ付きの部屋の選定や室内の改装など、もっと
ベストな状態でしっかり改修すべきではないの
か。雨漏りを心配する声もあるが、費用対効果
をしっかり検証しての提案か。（森田・中上議員）

　冷暖房設備はお客様の要望もあり提案した。
震災前は6000から7000人の集客だったが、
夏場に冷房設備がなく集客できなかった。工事

関係者が宿泊しなくても収支の取れる１万人を
集客するため改修は必要である。屋根の雨漏り
は確認する。

設置済みのエアコンと洗面台
陸中海岸国立公園の景勝地にそびえ立つ昭和50年代
の「くろさき荘」。昭和39年の開業から半世紀がたつ

くろさき荘の客室を視察する議員

　議会では全議員が早急
に現場を視察。バス・ト
イレ付き４室の選定は次
回とし、夏までに全室に
冷暖房設備と洗面台を設
置することに同意した。

予算審議その後…

こ
れ
か
ら
の
「
く
ろ
さ
き
荘
」

皆
さ
ん
の
ご
意
見
を
�

年度別の宿泊者数

18762人

14470人

16063人

15144人

17833人

12083人

8137人

5093人

14055人
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大
雨
被
害
に
伴
う

道
路
補
修
費
も
計
上

　

一
般
会
計
で
は
歳
入
歳
出
に

４
６
３
８
万
９
千
円
を
増
額
し
、

総
額
で
31
億
６
５
５
２
万
９
千

円
と
し
ま
し
た
。

　

歳
出
は
、
学
校
給
食
施
設
整

備
工
事
４
３
０
０
万
円
の
増
で
、

労
務
費
・
資
材
単
価
の
高
騰
な

ど
２
６
６
０
万
円
と
、用
地（
村

有
地
）変
更
に
伴
う
杭
工
事
や

積
雪
対
策
に
よ
る
１
３
１
５
万

円
の
増
で
す
。
ま
た
施
設
の
地

質
調
査
委
託
料
２
８
０
万
円
を

増
額
。
備
品
購
入
は
１
０
７
０

万
円
減
額
し
て
い
ま
す
。

　

そ
の
ほ
か
は
、
６
月
27
・
28

の
両
日
の
大
雨
に
よ
る
被
害
に

伴
う
道
路
河
川
等
補
修
役
務
料

70
万
円
、
旧
国
道
３
号
線
側
溝

改
修
工
事
１
５
０
万
円
、
村
道

普
代
─
向
野
場
線
の
災
害
復
旧

工
事
測
量
設
計
委
託
料
70
万
円

な
ど
を
増
額
し
ま
し
た
。

　

特
別
会
計
で
は
、
く
ろ
さ
き

荘
の
屋
根
の
補
修
に
３
４
０
万

円
計
上
し
て
い
ま
す
。

元気に給食を食べる子どもたち（普代小２学年）
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が
了
承
し
て
も
ら
え
な
か
っ
た

の
で
、急
き
ょ
代
用
地
と
し
て
、

鳥
居
地
区
に
な
っ
た
。
そ
の
こ

と
で
工
事
内
容
が
変
更
に
な
り

増
額
と
な
っ
た
。

給
食
用
備
品
減
の
理
由
は

金
子
議
員

問
　
学
校
給
食
施
設
整
備
の
備

品
購
入
費
の
予
算
が
約
１
０
０

０
万
円
減
と
な
る
が
支
障
な
い

の
か
伺
う
。

松
葉
教
育
次
長

答
　
栄
養
士
と
の
協
議
の
上
、

調
整
し
た
も
の
で
支
障
な
い
も

給
食
セ
ン
タ
ー
の
経
緯
は

中
上
議
員

問
　
学
校
給
食
施
設
の
用
地
変

更
に
よ
り
学
校
か
ら
遠
く
な
り

不
便
に
な
っ
た
こ
と
に
加
え
、

工
事
費
も
４
３
０
０
万
円
増
額

と
な
っ
た
。
変
更
の
経
緯
を
伺

う
。

松
葉
教
育
次
長

答
　一
部
の
関
係
者
と
交
渉
し
た

鮭
の
シ
ン
ボ
ル
塔
の
計
画
は

金
子
議
員

問
　
鮭
の
シ
ン
ボ
ル
塔
の
件
と

の
で
あ
る
。

バ
イ
ク
置
き
場
が
な
い
影
響
は

中
上
議
員

問
　
く
ろ
さ
き
荘
の
厨
房
を
増

築
し
た
こ
と
で
、
ツ
ー
リ
ン
グ

客
用
の
バ
イ
ク
置
き
場
が
な
く

な
っ
た
。
影
響
は
な
い
の
か
伺

う
。

佐
々
木
商
工
観
光
対
策
室
長

答
　
影
響
に
つ
い
て
は
、
現
場

か
ら
詳
し
い
こ
と
を
聞
い
て
い

な
い
。
バ
イ
ク
置
き
場
は
現
在

の
厨
房
の
下
に
設
置
す
る
こ
と

に
す
る
。

第５回
臨時会

給
食
セ
ン
タ
ー
の
建
設
費

　

資
材
費
高
騰
な
ど
で
予
算
増
額

◆お知らせ ◆

問＝議会事務局（☎35−2118）

議会を傍聴して
みませんか？

定例会を傍聴する村老人クラブの皆さん

　　　役場１階にあるテレビモニターでは、
　　　議会中継を見ることができます

　議会定例会は、３月、６月、９月、

12月の年４回、役場３階の議会議場で

開かれます。議員は議場でどんな発言を

しているのか、また、どんな村づくりを

考えているのか、今後の村の方向性を直

接聞くことができる良い機会です。ぜひ、

お越しください。

　次回の議会は９月定例会で９月中旬を

予定しています。

　また、役場１階村民ホールにあるテレ

ビでも議会中継を見ることができますの

で、お気軽にどうぞ�

防
潮
堤
南
側
の
公
園
化
計
画
の

状
況
を
伺
う
。

太
田
建
設
水
産
課
長

答
　
鮭
の
シ
ン
ボ
ル
塔
は
、
昭

和
59
年
ご
ろ
漁
協
の
寄
付
で
設

置
し
て
い
る
。
震
災
で
流
さ
れ

た
も
の
を
修
繕
し
、
今
回
も
漁

協
の
寄
付
に
よ
り
設
置
さ
れ

る
。

　

公
園
化
は
、
復
興
庁
と
の
協

議
を
続
け
て
い
る
が
、
基
幹
事

業
と
の
関
係
な
ど
で
ま
だ
申
請

で
き
る
状
況
に
至
っ
て
い
な

い
。
交
付
金
で
進
め
る
こ
と
が

で
き
る
よ
う
に
し
た
い
。

　

村
議
会
第
５
回
臨
時
会
が
７
月
17
日
に
開
か
れ
、
27
年
度
の
一
般
会
計
、
簡

易
水
道
特
別
会
計
、
休
養
施
設
事
業
特
別
会
計
の
補
正
予
算
３
議
案
を
、
全
員

賛
成
で
可
決
し
ま
し
た
。

「鮭のシンボル塔」の設置イメージ図

鳥居の給食センター建設予定地（右奥が「うねとり荘」）

主
な
質
疑
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■食の魅力発信�
普代人が愛する、普代の食

Foフードアイod愛
　毎年６月から８月までは、普代ではウニ漁が
行われます。私はウニは苦手でしたが、みつよ
し食堂さんで出されて、気が進まないまま食べ
たら、今まで食べたウニとは全く違う磯のうま
さを感じ驚きました。
　牛乳ビン１本の生ウニを母の日にプレゼント
したら、とても喜んで追加注文
がきました。普代に来てもらっ
て、いろんな人にこのウニを堪
能してもらいたいです。

　　　　文／地域おこし協力隊

鬼
おにつか

束  拓
たく

哉
や

さん
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議
会
広
報
常
任
委
員
会

委
員
長
　
　
中
　
上
　
一
　
登

副
委
員
長
　
　
森
　
田
　
幸
　
一

委
　
　
員
　
　
嵯
　
峨
　
典
　
行

　
　
　
　
　
　
正
　
路
　
正
　
敏
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〒028−8392　岩手県下閉伊郡普代村第９地割字銅屋13番地２　
TEL 0194−35−2118　FAX 0194−35−2712

▼
新
し
い
体
制
で
ス
タ
ー
ト
と
な

り
、
若
い
力
で
新
鮮
な
住
民
参
加

の
議
会
だ
よ
り
を
お
届
け
し
て
い

き
ま
す
。　
　
　
　
　

　
（
中
上
一
登
）

▼
中
上
委
員
長
の
下
、
新
メ
ン
バ

ー
２
人
と
と
も
に
「
見
て
い
た
だ

け
る
議
会
だ
よ
り
」
を
目
指
し
て

い
き
ま
す
。
分
か
ら
な
い
こ
と
、

ご
意
見
、
あ
ん
な
こ
と
、
こ
ん
な

こ
と
、
ど
ん
な
こ
と
で
も
か
ま
い

ま
せ
ん
の
で
、
皆
さ
ん
の
声
を
議

会
に
届
け
て
く
だ
さ
い
。
お
待
ち

し
て
い
ま
す
。　
　

（
森
田
幸
一
）

▼
今
年
か
ら
４
年
間
議
会
だ
よ
り

の
編
集
に
携
わ
ら
せ
て
い
た
だ
き

ま
す
。
村
民
の
皆
様
に
親
し
ま
れ

る
紙
面
作
り
を
心
掛
け
て
い
き
た

い
と
思
い
ま
す
。 　

（
嵯
峨
典
行
）

▼
読
め
な
い
、
書
け
な
い
。
で
100

均
メ
ガ
ネ
の
お
世
話
に
。
編
集
作

業
は
ビ
ー
ル
片
手
に
徹
夜
の
覚
悟

が
午
後
９
時
で
ダ
ウ
ン
。
そ
ん
な

感
じ
で
す
が
、
皆
様
委
員
の
間
、

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

（
正
路
正
敏
）

あ

と

が

き

ふだい議会だよりは

スマートフォンでも

ご覧になれます。

普代産 ウニ

未来予想図   Fudai
Ｖ Ｏ Ｉ Ｃ Ｅ

　普代の良いところは、釣りができることで
す。僕は毎週太田名部漁港で釣りをしていま
す。ソイやエゾアイナメがたくさん釣れます。
あと、学校の給食がうまいです。ワカメやコン
ブを使っていておいしく作っています。先生た
ちも言っています。
　将来はまだ決めていませんが、今は三陸鉄道
に入ってもいいかなと思っています。大沢橋梁
とか堀内駅とか列車から見える景色が最高で
す�　普代の自慢です�

　普代は自然が豊かできれい。ワカメ、コンブ、
アワビ…海産物もおいしいです。
　でも全体的に活力がないように思います。観
光には人は来るけど、住んでくれるような取り
組みが必要だと思います。
　私は中学で神楽をやっています。昔の人から
受け継がれているのがすごいと思います。みん
なが興味を持って伝承していく気持ちを持て
ればいいなと思います。うまく舞えるように頑
張りたいです。

「三鉄」ファンです�
  普代中３年　新

しんでん

田  将
しょう

輝
き

君

神楽、頑張りたい�
 普代中３年　道下  瑞

みず

葵
き

さん

提供／松頭  泰
やすし

さん（中央区）


